



GKN Automotive stellt den Aftermarket neu auf - mit Versand aus Spanien und neuer Verwaltung in Troisdorf.

Um die Wege zwischen den einzelnen Abteilungen zu verkürzen, bündelt **GKN** in Zukunft alle Aftermarketaktivitäten inklusive der Logistik am Standort Spanien. Der Hersteller investiert in ein modernes **Lagersystem**, mit dem alle europäischen Kunden von Spanien aus beliefert werden können und die Zusammenstellung und der Versand der Waren schnell und effizient abgewickelt werden können.

Umzug nach Troisdorf

Die Hauptverwaltung von [GKM](https://www.gkn.com) liegt jetzt in Troisdorf bei Köln und wird neuorganisiert: Dort bündelt der Hersteller das Produktmanagement, den Customer Service, das Engineering und die Finanzenverwaltung unter einem Dach. Das **Aftermarketgeschäft** wächst: Das Produktangebot für den unabhängigen Teilemarkt wurde allein im letzten Jahr um 143 Neuaufnahmen erweitert. Mit verlässlichen Lieferketten innerhalb Europas und sehr hoher Fertigungstiefe konnte **GKM** auch in der derzeit angespannten Lage zuverlässig liefern.